

ABSTRAK

Nama: Ayu Trisnawati, NIM: 123200173, Judul Skripsi: “*Konsep Pariwisata dalam Alquran (Studi Tematik Kitab Tafsir Hamka)*”

Dewasa ini, tidak sedikit orang yang beranggapan bahwa berwisata identik dengan kegiatan yang berbau negatif. Hal ini disebabkan oleh banyaknya tempat wisata yang menyediakan berbagai tempat, sarana dan prasarana yang dapat memicu terjadinya kegiatan berbau negatif tersebut. Namun hal ini akan menjadi lain ketika seorang manusia mengaitkan perjalanan wisatanya dengan tujuan ibadah. Tentunya dampak yang dihasilkan akan luar biasa baik untuk perubahan jiwa yang lebih sempurna dengan cara membenahan akhlak.

Berdasarkan latar belakang masalah, maka penulis mengajukan rumusan masalah, yaitu 1) Bagaimana pariwisata secara umum? 2) Bagaimana tujuan pariwisata dalam Alquran; dan 3) Bagaimana konsep pariwisata dalam Alquran menurut tafsir al-Azhar?. Maka tujuan penelitian ini adalah: (1) untuk mengetahui pariwisata secara umum, (2) untuk mengetahui tujuan pariwisata dalam Alquran, dan (3) untuk mengetahui konsep pariwisata dalam Alquran menurut tafsir al-Azhar.

Dalam penelitian ini penulis menggunakan metode penelitian kualitatif dengan teknik pengumpulan data studi pustaka (*Library Research*), Dalam rangka pengumpulan data penulis mengumpulkan data-data tentang pariwisata yang terdapat pada tafsir al-azhar karya Buya Hamka, membaca buku-buku, dan dokumen yang berkaitan dengan pokok permasalahan.

Kesimpulan yang diperoleh dari penelitian ini adalah: 1) Pariwisata dalam pandangan umum memiliki definisi sebagai perjalanan darma wisata seseorang atau sekelompok orang dengan tujuan yang berbeda-beda sesuai dengan kebutuhan dan maksud dari kunjungan wisatanya bukan untuk kegiatan ekonomi, serta bukan untuk tinggal, 2) Tujuan pariwisata dalam Alquran tidak lain adalah wisata sebagai sarana ibadah, sebagai pembelajaran (wisata dikaitkan dengan ilmu dan pengetahuan), sebagai sarana menyebarkan agama Allah (wisata dalam Islam adalah berdakwah), dan yang terakhir adalah sebagai saran merenungi anugrah keindahan ciptaan Allah SWT, sebagai pendorong jiwa manusia untuk menguatkan keimanan terhadap keesaan Allah SWT., dan 3) Konsep pariwisata menurut tafsir al-Azhar yakni pariwisata dianjurkan agar memperhatikan kebesaran Allah, sebagai pelajaran yang baik dan buruk, dan pelajaran dari umat terdahulu (sejarah).